

PROGRAMA DE
VOLUNTARIADO

Participá para transformar



MINISTERIO DE
DESARROLLO SOCIAL

Están abiertas las inscripciones para el Programa de Voluntariado del MIDES

A través de la página del Ministerio de Desarrollo Social se puede acceder al formulario de inscripción para este año.

Desde hace algunos años INISA trabaja con voluntarios del MIDES en el marco de su Programa de Voluntariado. Quienes eligen como destino el Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente, realizan talleres durante todo el año con los jóvenes que se encuentran bajo medidas privativas de libertad de libertad en diferentes Centros, generando un proyecto de educación no formal muy valorado por los adolescentes.

Este año se prevé continuar el trabajo en la misma línea, y se espera la designación de los nuevos voluntarios para realizar instancias informativas sobre el trabajo de INISA.

junto a su profesor de educación física a la Playa Ramírez, donde además de recibir la instrucción en canotaje, comparten la actividad con jóvenes de todo Montevideo, generando así una importante interacción que colabora con el trabajo de inclusión que se realiza cotidianamente desde el Instituto. Desde el Área de Deportes de INISA se ha evaluado esta actividad de una forma altamente positiva, y se espera continuar trabajando en conjunto con la Dirección de Deportes de la Intendencia de Montevideo, a fin de que los adolescentes participen de las actividades planificadas.



INISA en campaña contra la violencia intrafamiliar

En el mes de febrero el Directorio del Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente acordó una serie de actividades en pos del trabajo para la prevención de la violencia intrafamiliar.

En este marco, se realizarán actividades a lo largo de todo el año, siendo la primera el 8 de marzo por el Día Internacional de la Mujer, donde cada uno de los Centros organizará una jornada especial dirigida a sus funcionarios.

Para el 25 de abril se prevé la segunda jornada, enmarcada en el Día Nacional de lucha contra la violencia hacia niños, niñas y adolescentes.



Trabajo en conjunto para el mantenimiento del Centro Piedras

Los adolescentes del Centro Piedras, entre sus actividades cotidianas de educación formal, educación no formal y deportes, colaboran con el mantenimiento de sus espacios.

Muchos de los jóvenes trabajan en conjunto con personal del Centro a fin de mantener el buen estado de cada uno de los espacios, motivados, en muchos casos, por recibir a sus familias en un ambiente cálido y prolijo.

Los adolescentes realizan diferentes tareas, como el desmalezamiento de la tierra, el cuidado de sus habitaciones y mantener la limpieza de espacios comunes, entre otras.

En el marco de la conmemoración de los **30 años** de la Convención de los Derechos del Niño
15 años del Código de la Niñez y la Adolescencia
INISA
Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente



Canotaje en Playa Ramírez

Por segundo año consecutivo, INISA trabajaba junto a la Dirección de Deportes de la Intendencia de Montevideo, y en este marco, durante el verano, un grupo de adolescentes del instituto disfrutaron de las clases de canotaje brindadas en Playa Ramírez.

Todos los lunes y jueves por la mañana, los adolescentes de INISA son trasladados-



¡Más educación!

A fines de febrero comenzaron en todos los Centros, los nuevos talleres en convenio con la DSEJA (Dirección Sectorial de Educación de Jóvenes y Adultos).

Estas instancias se encuentran comprendidas en el marco de la Educación No Formal que brinda el instituto a los adolescentes. Los talleres se imparten en los diferentes Centros, y al momento se dan clases de electricidad, informática, música, carpintería, huerta/jardinería, manualidades, gastronomía, corte y confección, fortalecimiento en lectura y escritura, y maestra particular. En el mes de marzo se comenzarán las clases de educación formal, es decir primaria y secundaria.

¡Dios Momo visitó el Centro MD!

El martes 26 de febrero, el Centro MD de la Colonia Berro celebró una jornada especial por motivo de una de las mayores fiestas populares de nuestro país: el Carnaval.

Se trató de una instancia de encuentro e integración en el multiespacio del Centro MD -Espacio Luz-, donde participaron casi la totalidad de los jóvenes y muchos de los educadores, apoyada por el equipo de Dirección y otros invitados de la Institución. La propuesta, a cargo de los talleristas Gustavo Jacques y Patricia Roselli, fue un trabajo integral entre variados actores y talleres que trabajan en el Centro MD, que ensambló a la referente educativa y los talleres de música, teatro, gastronomía, y comunicación y cine. Durante los encuentros se compartieron mini pizetas con muzzarella, realizadas por dos jóvenes el día anterior en el Taller de -

Gastronomía, además de alimentos y bebida brindada por la cocina del Centro MD.

Roselli y Jacques destacan que “el trabajo para esta jornada se realizó por módulos, y con cada uno se terminó compartiendo la emoción cantando todos juntos la canción ‘Amor Profundo’. El Centro MD se llenó de color y alegría. Hubo disfraces, caras pintadas con maquillaje artístico, pelucas, cotillón, antifaces y máscaras, trivias sobre carnaval, juegos de interpretación actoral, y el clásico juego de la silla, así como muchas risas, bromas, distensión y camaradería, donde se pudo jugar con respeto y complicidad en un clima festivo, cargado con el espíritu carnavalero de Dios Momo.”



Jornada de boxeo intercentros

Desde el Área de Deportes de INISA se organizó una jornada de entrenamiento de boxeo intercentros.

Con la participación de adolescentes de los Centros Desafío, CMC y CIAM, se organizó una jornada destinada al entrenamiento y la práctica del boxeo, en la que además se aprovechó para realizar un trabajo de integración entre jóvenes de la institución. El trabajo fue evaluado como sumamente positivo, tomando en cuenta la excelente disponibilidad de los adolescentes y el buen trabajo físico realizado, por lo que se prevén nuevas instancias similares en el correr de los próximos meses.



Un nuevo desafío para los corredores de INISA

El 22 de febrero, en Casa INJU, se realizó el lanzamiento del campeonato 2019 de la Agrupación de Atletas del Uruguay, del que participará íntegramente el grupo de adolescentes corredores de INISA.

Un año más INISA trabajará en conjunto con la Agrupación de Atletas del Uruguay, y los adolescentes de diferentes Centros del Instituto que se entrenan cotidianamente, competirán en el campeonato 2019, denominado “Fundación Pérez Scremini; curando el cáncer infantil”. El campeonato nacional, que inicia en marzo y finalizará en noviembre, tendrá etapas en Montevideo, San José, Soriano, Lavalleja, Canelones, Flores, Florida y Treinta y Tres, llevando así el atletismo a la mayor parte del país.



Atletas de INISA participaron de la corrida de San Antonio

El grupo de atletas de INISA continúa participando de las carreras más importantes del país; así el 9 de febrero cuatro jóvenes corrieron la San Antonio en Piriápolis.

Organizada por la Intendencia de Maldonado, la corrida se realizó en la Rambla de los Argentinos de Piriápolis. Adolescentes de INISA, acompañados por sus profesores de educación física y educadores, participaron de esta corrida en la que tuvieron un excelente desempeño, y fue parte de su preparación para continuar la competencia de la Agrupación de Atletas del Uruguay que comenzará en marzo.